



Compte rendu succinct de la conférence Internationale de Tétouan Université Abdelmalek Essaadi Les 21 et 22 janvier 2016

Dans l'attente d'un PV final, veuillez trouver ci-dessous le compte rendu succinct des principales recommandations et conclusions issues de la Conférence Internationale qui a eu lieu les 21 et 22 janvier 2016 au siège de l'Université Abdelmalek Essaâdi à Tétouan.

1- Révision et harmonisation du contenu des services, notamment la présentation, les missions et les activités, avec les objectifs du portail. Une commission a été constituée à ce propos. Les membres et les tâches de cette commission sont les suivants :

Membres	Université	tâches
Khalil EL HAJJAJI	UAE - Maroc	Présentation des services
Ahmed EZBAKHE	UIR - Maroc	Service Universitaire de la Mobilité Internationale (SUMI)
Lotfi SELLAMI	USS - Tunisie	Service Universitaire d'Aide à l'Insertion Professionnelle (SUAIP)
Abdellatif TABET HELLAL	UABT - Algérie	Service Universitaire des Activités Culturelles et Sportives (SUACS)
Insaf BEKHIR	US - Tunisie	Service Universitaire d'Information et d'Orientation (SUIO)
Karima SELMAOUI	UIT - Maroc	Service Universitaire d'Etudes et de Scolarité (SUES)

Ce travail doit parvenir au coordinateur scientifique du projet avant le 05 février 2016.

2- Relance de l'enquête de satisfaction auprès des étudiants : Les universités des pays de sud présenteront les résultats à l'occasion de la réunion de clôture du projet. Pour la présentation des résultats obtenus, un canevas pour l'élaboration du rapport et présentation des résultats vous sera envoyé avec le compte rendu final.

3- Réunion de clôture du projet : Elle aura lieu les 07 et 08 mars 2016 à l'Université de Murcie-Espagne.

Convoqués à cette réunion : 2 représentants par université européenne partenaire de projet, 3 représentants par université des pays de sud partenaire de projet et 2 représentants par association partenaire de projet.

4- Finalisation du portail des universités : **Fin février 2016** est la date limite retenue pour mettre en ligne la version finalisée.

5- Mise en réseau des portails universitaires : Les présents aux travaux de cette Conférence ont amplement apprécié l'idée de mettre en commun les ressources dans cet espace virtuel commun, consultable par tous les étudiants universitaires.

6- Pour mettre à jour ce portail général ou réseau des portails universitaires, hébergé sur le site de l'Université de Murcie (www.um.es/victud), les personnes ressources du projet aux universités des pays de Sud sont appelés à transmettre l'adresse définitive de leur portail accessible via la page web de l'université. Les universités européennes impliquées dans le projet sont également invitées à afficher sur leur site web un lien renvoyant vers le portail général fédérant l'information spécifique issue de l'ensemble des portails universitaires.

7- En terme de qualité et suivi du projet, l'évaluation des activités de la deuxième année du projet, notamment la réunion de Lille2 (13-14 avril 2015) et la formation technique du personnel des universités bénéficiaires (10-12 novembre 2015), a révélé un degré de satisfaction très élevé de la part des participants à l'égard de l'organisation, programme, résultats... Les documents produits (livrables, documents de diffusion, rapports des réunions...) étaient également appréciés par les partenaires. Les activités ont été réalisées dans le respect du calendrier global du projet. Les 4 mois de prolongation accordés par l'AECEA étaient nécessaires vu le retard observé lors du démarrage du projet.

8- Les dossiers avec justificatifs pour les frais du personnel, perdiems et autres dépenses éligibles sont à envoyer **avant le 08 mars 2016** à l'adresse suivante :

Javier Cortés Alarcón
Servicio de Relaciones Internacionales
Universidad Murcia
Campus de Espinardo, edif Rector Soler
PC 30071, Murcia (Espagne)